

Fecha 05.05.2014	Sección Puebla	Página 15
---------------------	-------------------	--------------

Preocupa el Estado al Presidente, quien hoy honra a los héroes del 5 de Mayo de 1862

# Inversión fuerte para Puebla llegará directa de Peña Nieto

**• SERÍA IRRESPONSABLE SOLTAR GRANDES PRESUPUESTOS AL GOBERNADOR MORENO VALLE, QUIEN LO DILAPIDA EN PROMOCIONAR SU IMAGEN Y EN OBRAS FASTUOSAS QUE NO ALIVIAN POBREZA Y HAMBRE LACERANTES**

(EXCLUSIVO, GM)

**E**l Gobernador panista de Puebla, Rafael Moreno Valle Rosas, sintió escalofrío cuando supo del porcentaje que le tocaría al Estado que administra, concentrado en el presupuesto de Infraestructura que será distribuido en todo el país.

No tardó en desatar su rencor, como acostumbra, hacia la figura del Presidente de la República Enrique Peña Nieto, ordenando a los medios de comunicación que tiene comprados, escribir haciéndolo responsable y señalar que no quiere a los poblanos, porque los castiga al otorgarles apenas el uno por ciento de la inversión trascendente.

¡RAFAEL MIENTE! Ni un peso que la federación destina para la entidad pasa por las manos de los ciudadanos poblanos; todo lo recibe el Gobierno estatal y lo gasta como le viene en gana, sin consultar a sus gobernados, beneficiando a familiares y amigos con concesiones multimillonarias; además de promocionar su imagen rumbo a la Presidencia de la República de 2018 y realizando obras ostentosas que no alivian pobreza y hambre que laceran sin misericordia a millones de familias.

HABRÁ INVERSIÓN para Puebla porque es uno de los Estados prioritarios de la Nación. Será fuerte, sin precedentes, pero llegará directa del Gobierno Federal, etiquetada para solventar las necesidades de los ciudadanos; para arrear la CRUZADA NACIONAL CONTRA EL HAMBRE Y LA POBREZA que lastiman. IRRESPONSABLE sería depositar los dine-

ros de las arcas nacionales en las manos de Rafael Moreno Valle Rosas porque entonces serían dilapidados en promocionar su imagen; fomentar su megalomanía en aras de saciar sus ambiciones personales; sería dar carta abierta a sus proyectos insulsos, pomposos, que no sólo rompen con la arquitectura de la Puebla colonial, sino que no han resuelto la inequidad social.

Moreno Rosas no dice la verdad. Por ejemplo, que se gastó 65 mil millones de presupuesto y no se ven resultados satisfactorios. Eso sí, se observan sobornos, compra de conciencias y votos; la ejecución de los PPS que endeudarán al Estado en las próximas generaciones y la programación de obras entregadas a los cómplices dispuestos a soltar "mochada".

Lo referido no sólo es percepción personal, es la visión de fuentes bien informadas inmersas en las entrañas del morenovallismo, cansadas de su soberbia y tiranía.

Nunca antes un gobierno había tenido tintes fascistas como el actual.

Hoy estará en Puebla el Presidente Enrique Peña Nieto para honrar a los héroes de la Batalla del 5 de Mayo de 1862 y, seguramente, no dejará pasar la oportunidad de patentizar su respeto a los poblanos y su solidaridad en el futuro. Igualmente, le ratificarán la información sobre la reciente megamarcha del 1 de mayo, que congregó a más de 20 mil personas para reclamar y repudiar el Gobierno tirano de Rafael Moreno Valle Rosas, a pesar de que la mayoría de medios de comunicación, "maiceados", callaron la memorable jornada de la indignación.



Fecha <b>05.05.2014</b>	Sección <b>Puebla</b>	Página <b>15</b>
----------------------------	--------------------------	---------------------

